

El equipo sanitario quiere felicitar a la toda población de Valencia de las Torres por su excelente comportamiento durante el estado de alarma instaurado tras la pandemia por coronavirus y agradecer su ejercicio de responsabilidad y colaboración a la hora de gestionar toda las consultas tanto de enfermería como las del médicas. Gracias a todos.

Estamos trabajando para ir citando escalonadamente las consultas programadas de enfermería (controles de tensión arterial y glucemias). Llamaremos por teléfono y se les dará cita con tiempo con día y hora exacta para evitar así el contacto entre la población en el consultorio.

Las consultas con el médico se seguirán haciendo por teléfono (635862282) o bien por videoconferencia, hasta que se vuelva activar el teléfono de cita previa.

Mientras tanto les aconsejamos que sigan las instrucciones y consejos sanitarios de confinamiento, aislamiento y distancias de seguridad.

*Manuela Mosquero. Enfermera
Rubén Romero. Médico.*

Valencia de las Torres a 8 de mayo de 2020
